



171 m²

Réf. L1201CA

14 000 €

Cannes

Appartement à louer (06400)

résidences
immobilier

résidences immobilier

Implantée sur la mythique Promenade de la Croisette à Cannes, face au Palais des Festivals, dans une prestigieuse résidence neuve,digne des plus grands Palaces, vous fait bénéficier d'un éventail de services très haut de gamme : - Un espace fitness doté de nombreux équipements high-tech : vélos, tapis de courses, vélos elliptiques etc... - Un spa privatif renfermant sauna, hammam, salle de massage et cabine à neige - Un service de sécurité et une conciergerie 24h/24 et 7j/7 vous garantissant une tranquillité d'esprit absolue. Élégance, harmonie et perfection sont les maîtres mots de ce ...

Located on the legendary Promenade de la Croisette in Cannes, opposite the renowned Palais des Festivals, the prestigious residence worthy of the greatest Palaces, offers you a range of very high-end services :- A fitness area with a wide range of high-tech equipment : bikes, treadmills, elliptical bikes etc...- A private spa with sauna, hammam, massage room and snow cabin- A security and concierge service 24h/24 and 7d/7 for your absolute tranquillity.Elegance, harmony and perfection are the hallmarks of this contemporary architectural masterpiece.On the 2nd floor, this attractive apartment ...



JOHN TAYLOR CANNES

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.residences-immobilier.com